Hommage à Lucien Coutu

L'Association déplore de nouveau la perte d'un de ses membres; il s'agit cette fois du Dr Lucien Coutu de la Faculté de médecine décédé le 28 novembre dernier. La carrière de notre collègue s'est déroulée quasi totalement à la faculté. Endocrinologiste de formation, le Dr Coutu a de plus obtenu un Ph.D. pour les travaux de recherche qu'il a poursuivis dans les laboratoires du Dr Hans Selye. Oeuvrant d'une façon remarquable dans le milieu hospitalier de l'Hôtel-Dieu, il a été invité, au milieu des année '60, à assumer les responsabilité de Doyen de la Faculté de médecine. Après s'y être dévoué pendant quelques années, le Dr Coutu est retourné au milieu clinique où il est demeuré actif même après sa retraité prise en 1982. L'Université perd un de ses grands artisans.